



EN MÉXICO, SHEINBAUM Y LEGISLADORES RECHAZAN REDADAS

Protestas migrantes chocan en LA con GN

Bajo la orden de “tomar las medidas necesarias para liberar a Los Ángeles”, Trump desplegó ayer 2 mil elementos de la Guardia Nacional sin el aval del gobernador de California, Gavin Newsom, quien lo calificó como “una provocación deliberada”. Decenas de personas bloquearon la autopista 101, mientras dos agentes resultaron heridos al ser embestidos por motociclistas que intentaban romper un cerco. La presidenta de la Conago, Marina del Pilar Ávila pidió atender la situación con sensibilidad. A pesar de los operativos, las movilizaciones persistieron


DEFIENDE SHEINBAUM A MEXICANOS EN ESTADOS UNIDOS

Rechaza México la violencia y redadas contra los migrantes

Acción. La Presidenta de la República informó que ya se han dado instrucciones al canciller y al embajador en Estados Unidos

KARINA AGUILAR Y YALINA RUIZ

El Gobierno de México y diversos actores políticos rechazaron con firmeza las redadas y violencia en contra de migrantes en Estados Unidos, luego de los hechos ocurridos en Los Ángeles, California, que dejaron 35 mexicanos detenidos y desataron una ola de protestas.

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, aseguró que no es con redadas ni con violencia como se debe atender el fenómeno migratorio en Estados Unidos e hizo un llamado a la paz.

Desde Puebla, uno de los principales exportadores de migrantes, la titular del Ejecutivo resaltó que “las mexicanas y los mexicanos que viven en Estados Unidos son hombres y mujeres de bien, son hombres

APOYO LEGAL

● La presidenta Sheinbaum informó que ya dio instrucciones a todos los cónsules en EU para que estén en contacto con los 35 mexicanos detenidos en Los Ángeles y con sus familias “y sobretodo decir que tiene que reconocerse el trabajo de las mexicanas y de los mexicanos en Estados Unidos”.

que se fueron a Estados Unidos a buscar una mejor vida para ellos y para aportar a sus familias, ¡no son criminales!”.

Enfatizó que México no está de acuerdo con esta forma de tratar a los migrantes en Estados Unidos, “no es con redadas ni con violencia como se va a atender el fenómeno migratorio, es sentándose, trabajando en una reforma integral migratoria que tome en cuenta a todos los mexicanos que están del otro lado de la frontera”.

Luego de los actos de violencia registrados a raíz de las detenciones, la Presidenta

hizo un llamado a la paz, “a la no violencia a no exacerbar ninguna forma violenta de manifestación”.

Señaló que el secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, entró en contacto el sábado con el embajador de México en Estados Unidos, Esteban Moctezuma, y con las autoridades de Estados Unidos.

Y enfatizó que los migrantes mexicanos tienen el apoyo de México y si quieren regresar se les espera con los brazos abiertos.

Recordó que su gobierno tiene el Programa México te abraza para recibir a los mexicanos que están en Estados Unidos a quienes hizo un reconocimiento por su esfuerzo y trabajo.

Por su parte, la senadora migrante Karina Ruiz, quien estuvo presente en las reuniones que la semana pasada sostuvieron senadores mexicanos con sus homólogos de Estados Unidos, destacó en entrevista el riesgo de que en el presupuesto estadounidense se destine dinero para la contrataciones de 10 mil agentes del ICE (Oficina de Inmigración y Aduanas de Estados Unidos).

Mientras que el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, consideró que las redadas se tratan de una violación a los derechos humanos: “Sin orden de detención alguna, sin mandato judicial que sustente las redadas, cientos de personas migrantes han sido detenidas y encarceladas”, refirió.

Siempre las mexicanas y los mexicanos van a tener nuestro apoyo y nuestra demanda para que se respeten, siempre, los derechos humanos que sepan que si quieren regresar a México aquí los recibimos con los brazos abiertos”

CLAUDIA SHEINBAUM
Presidenta de México

Marina del Pilar
@MarinadelPilar

Manifestamos nuestra preocupación por las redadas en California que han afectado a familias migrantes mexicanas y latinoamericanas. Al igual que nuestra Presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo (@Claudiashein), hacemos un llamado a atender la migración con sensibilidad, respeto a los derechos humanos y sin generar temor.